
Ata da Centésima Trigésima Terceira Assembleia Ordinária do Departamento de Química,1
Biotecnologia e Engenharia de Bioprocessos – DQBIO – do Campus Alto Paraopeba da2
Universidade Federal de São João Del Rei. Aos quatro dias do mês de setembro de dois mil e vinte e3
três, às quinze horas e trinta e três minutos (15h33min), virtualmente, através do Google-Meet, conforme4
autorizado pela Portaria nº 010/UFSJ/PROEN, de 03 de junho de 2020, item 2.14 e pela Portaria n.24, de5
23 de março de 2022, iniciou-se a Centésima Trigésima Terceira Assembleia Ordinária do Departamento6
de Química, Biotecnologia e Engenharia de Bioprocessos – DQBIO. Estavam presentes, sob a7
presidência do chefe do DQBIO, professor Vagner Fernandes Knupp, os seguintes professores membros8
do departamento: Alessandra Costa Vilaça, Ana Cláudia Bernardes Silva, Ana Paula Fonseca Maia de9
Urzedo, Brener Magnabosco Marra, Dane Tadeu Cestarolli, Daniela Leite Fabrino, Edson Romano Nucci,10
Elidia Maria Guerra, Ênio Nazaré de Oliveira Júnior, Flávia Donária Reis Gonzaga, Igor José Boggione11
Santos, José Carlos de Magalhães e Rafael Mafra de Paula Dias. Afastada: Marília Magalhães12
Gonçalves. Ausentes: Ana Maria de Oliveira (em aula), Antônio Helvécio Tótola (reunião do CONSU),13
Boutros Sarrouh (em aula), Gabriel de Castro Fonseca (em aula), Isabel Cristina Braga Rodrigues e14
Sandra de Cássia Dias (em aula). O professor Vagner abriu a assembleia com a aprovação de15
justificativas de ausência e solicitação de aprovação dos pontos de pauta: as justificativas de16
ausências na 132ª assembleia dos professores Alessandra Costa Vilaça (motivo pessoal), Ana Cláudia17
Bernardes Silva (em aula), Ana Paula Fonseca Maia de Urzedo (em aula), Boutros Sarrouh (consulta18
médica), Brener Magnabosco Marra (consulta médica), Edson Romano Nucci (consulta médica), José19
Carlos de Magalhães (férias) e Sandra de Cássia Dias (em aula) foram aprovadas por unanimidade.20
Estabelecimento de limite de horário para o término da assembleia: o prof. Vagner colocou que a21
assembleia será limitada até às 16h45min, sendo aprovado por todos. Não houve alteração nos pontos da22
pauta e a mesma foi aprovada. A assembleia abriu os debates dos pontos de pauta, conforme segue: 1-23
Aprovação da proposta de criação do programa de pós-graduação em química da UFSJ, em que24
participam os docentes Dane Tadeu Cestarolli, Elidia Maria Guerra e Rafael Mafra De Paula Dias do25
Departamento de Química do CAP/UFSJ e solicitam que esta unidade aprove que "os docentes26
envolvidos no programa poderão utilizar seus respectivos laboratórios e instalações desta27
unidade para as atividades da pós- graduação em química": aprovado por unanimidade. 2-28
Aprovação de Encargos didáticos do prof. Vagner de "Introdução à Análise Instrumental"(8h) e29
"Introdução à Controle de Qualidade Experimental"(12h) no Programa de Pós-Graduação em30
Engenharia de Processos: os encargos didáticos foram aprovados, com a abstenção do prof. Vagner. 3-31
Aprovação da transferência da sala 112 do bloco 3 para o PPGENBIO para funcionar como32
secretaria do programa: aprovado por unanimidade. 4- Aprovação do Ad Referendum 554/2023 que33
aprova o afastamento para o Paraguai do professor Brener Magnabosco Marra, no período de34
18/09/2023 a 22/09/2023: o Ad Referendum foi aprovado, com abstenção do prof. Brener. Informes do35
CONSU (prof. Antônio e caso exista): não houve. 3- Informes Gerais: 3.1- o prof. Vagner comunicou36
que o contrato do prof. José Augusto Zorel (substituto) foi prorrogado por mais 3 meses devido ao37
procedimento final do concurso para professor efetivo CPD 010/2023. 3.2- o prof. Vagner informou38
também sobre adequação dos laboratórios, realizando um levantamento do equipamento chuveiro lava-39
olhos para serem instalados nos mesmos, sendo necessário tal equipamento para os seguintes40
laboratórios: Laboratório de Microbiologia e Enzimologia (Lamen) - sala 110, bloco 4; Laboratório de41
Virologia e Tecnologia Celular (Lavitec) - sala 18 PG; LABIOTEC - sala 106/107, bloco 1. 3.3- foi42
informado pelo prof. Vagner que o PDP 2024 já foi cadastrado e aprovado. 3-4. o professor Vagner43



repassou que foi encaminhado, por e-mail, aos docentes, o novo Regimento do DQBIO, conforme44
adequação da nova Resolução e solicitou apreciação e sugestões dos professores até dia 15/09/2023.45

3.5- o professor Vagner explicou sobre os novos procedimentos de informes de insalubridade.46
Manifestações docentes: os professores Rafael e Vagner irão enviar um memorando para a Vice-47
Reitoria e para a PROPE questionando sobre a liberação da verba oriunda da Secretaria de Educação do48
Estado, que poderá ser utilizada para manutenção de equipamentos. Nada mais havendo a tratar, a49
assembleia encerrou-se às dezesseis horas (16h00min) e para constar, eu, Romália Maria Lana Matos,50
Assistente em Administração da Secretaria Integradas de Departamentos do CAP, lavrei a presente ata51
que, após aprovada, deverá ser registrada no SIPAC e assinada digitalmente por todos que participaram52
desta reunião. Ouro Branco, 04 de setembro de 2023.53


